

## Les Anciens confinés parlent aux Anciens confinés Jeudi 30 Avril 2020

## Mulhouse

Malgré la grève SNCF annoncée pour le jeudi 5 décembre, treize Anciens se sont retrouvés à Mulhouse le lundi 1er décembre pour 4 jours.

Le marché de Noël avait ouvert une dizaine de jours auparavant sur la place de la Réunion. Les journées se sont tout naturellement terminées dans les allées du marché où un petit vin chaud nous a fait supporter le froid des premiers jours d'un hiver alsacien. Comme à Nice, nous avons pu faire tous nos déplacements en bus, tram et tram-train, et sans problème, malgré la grève.

Au cours de notre séjour, nous avons découvert les nombreux musées qui témoignent du riche passé industriel de Mulhouse. Bien sûr, les plus impressionnants ont été la Cité de l'automobile, qui abrite plus de 500 véhicules, dont la Collection Schlumpf, et la Cité du train, plus grand musée ferroviaire d'Europe.







Au musée de Rixheim, nous nous sommes fait expliquer l'impression du papier peint, après que nous ayons découvert l'évolution des techniques d'impression sur étoffes du XVIII<sup>e</sup> siècle à nos jours au musée de Mulhouse.

Enfin, à Wittelsheim, sur le site de l'ancien carreau minier Joseph Else, un ancien mineur passionné nous a raconté en détail la vie dans les mines de potasse et présenté la riche collection de minéraux.

En raison de la grève débutée le jeudi, nous n'étions plus que sept le vendredi matin mais avons tous trouvé une solution pour rentrer sans problème sur la région parisienne. Après avoir apprécié sur place tartes flambées, choucroute et fleischnacka, nous sommes repartis avec, dans nos bagages, kugelhopf, mannala et bredala!





